
きちんとしたファシリテーターを

やったことがなかったので、新人

指導の難しさを村田副学長に聴い

ていただき、とてもありがたかっ

た。また、その大切さを知った。

看護理論は難しい分野だけど、そ

れが根本となり看護が行われてい

ることを念頭に置き、今後に役立

てたい。

事例をグループワークし、他のグ

ループの結果を聞いた時に、様々

な視点の違いに気づくことができ

た。

1・2限目
実習指導のリフレクション

参加者の声

3限目
看護理論

参加者の声

4限目
看護倫理

参加者の声


